

DELIK HUKUM

Sambut HUT Kodam XIV/Hsn, Kodim 1401/Majene Gelar Donor Darah : Setetes Darah Sejuta Harapan

M Ali Akbar - MAJENE.DELIKHUKUM.ID

May 30, 2024 - 15:50



Majene - Dalam rangka menyambut HUT Kodam XIV/Hsn Ke-67, Kodim 1401/Majene menggelar kegiatan donor darah dengan melibatkan personel Kodim 1401/Majene, Kompi A Yonif 721/Mks, Polres Majene, Kejaksaan Majene, Persit Cabang XXXVI Dim 1401/Majene dan Mahasiswa Universitas Sulawesi Barat. Kegiatan Donor Darah ini dilaksanakan di aula Makodim 1401/Majene

bekerjasama dengan Unit Transfusi Darah RSUD Majene. Kamis (30/05/2024).



Dalam sambutannya, Kasdim 1401/Majene Mayor Inf Ahmad T, S.Sos.,M.Si. menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif dari seluruh pihak yang telah turut serta dalam kegiatan donor darah ini. “Kegiatan ini tidak hanya sebagai peringatan HUT Kodam XIV/Hsn Ke-67, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian TNI dalam mendukung ketersediaan stok darah di RSUD Majene, yang merupakan sarana penting dalam upaya menyelamatkan nyawa pasien,” tegas Kasdim.

Kasdim juga menyampaikan manfaat kesehatan bagi para pendonor melalui kegiatan seperti ini, sehingga selain memberikan harapan bagi orang lain, juga menjaga kesehatan diri sendiri.

Dari kegiatan tersebut, sebanyak 153 orang berhasil menjadi pendonor, yang telah memberikan kontribusi berharga dalam memenuhi kebutuhan darah di RSUD Majene. Namun disayangkan, sebanyak 32 orang tidak dapat mendonor karena tidak memenuhi syarat yang ditentukan, seperti tekanan darah tinggi atau rendah, serta kadar hemoglobin yang rendah.

Stok darah yang terkumpul dari kegiatan donor darah ini akan diserahkan kepada Unit Transfusi Darah (UTD) RSUD Majene. Hal ini akan memastikan bahwa pasien yang membutuhkan transfusi darah dapat memperoleh persediaan yang mencukupi untuk proses pengobatan mereka, membawa harapan bagi kesembuhan dan pemulihan kesehatan.

Kasdim 1401/Majene juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh pendonor atas kesediaan dan partisipasinya dalam kegiatan ini, serta mengajak untuk terus mendukung upaya-upaya kemanusiaan seperti donor darah ini sebagai bagian dari peran sosial dan kepedulian terhadap sesama. “Setetes darah, sejuta harapan,” tutup Kasdim.